

---

La séquence que nous venons de vivre est plus qu'inquiétante pour l'avenir des étrangers dans notre pays. Gérald Darmanin a longuement préparé « sa loi » sur l'asile et l'immigration. Il l'a annoncée dès juillet 2022, a tenu bon envers et contre tous et toutes, y compris la Première ministre de l'époque, Elisabeth Borne, et durant toute cette période, il n'a cessé d'utiliser chaque fait divers impliquant une personne étrangère pour justifier la nécessité de cette énième loi sur le sujet.

Vous pouvez lire ce texte pleine page [ICI](#)